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横浜市会第３回定例会報告 決算特別委員会での質疑より
　各局事業の令和５年度決算審査において、公明党
市議団を代表してみどり環境局関係の質疑に臨みま
した。以下、論戦の主な成果をご報告します。

　潮干狩りや海水浴、各種イベン
トに多くの市民が訪れて賑わう一
方で、トイレの改修を望む声が多
く寄せられ、私も以前より早期の
対応をお願いしています。

　バーベキュー場最寄りの磯浜駐車場について、
出庫時の混雑解消に向けた取組も要望していました。

自動精算機を電子
マネー対応型にし
て事前精算を奨励
し、支払い時間の
短縮を図りまし
た。また出口信号
の青信号を延長
し、一度に出庫で
きる車両を増やし
ました。

和式から
　　洋式へ！

令和８年度までの３
年間で、園内９カ所
全てのトイレの洋式
化、個室の拡張、照
明の LED 化、悪臭
対策等を実施します。

海の公園の
　環境改善へ
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